

Forums pour les consommateurs

## Problème lié au tramadol

Par Profil supprimé Posté le 09/12/2019 à 17h34

Bonjour je voulais savoir si y avait des personnes dans le même cas que moi ou des personnes qui l'étaient. Alors voila j'ai toujours consommée diverses drogues particulièrement des médicaments à base de codeine ou d'opium. Avant tout ça je fumais beaucoup mais étant donné que les effets étaient moins "forts" je me suis mise à prendre régulièrement du tramadol et je prend quelques fois du xanax (bien sûr je n'ai pas d'ordonnance) mais maintenant je peux pas m'empêcher de prendre tout les jours du tramadol et beaucoup plus quand je suis énervé contrarié ou stressé, ça m'aide dans ma vie et quand j'en prend plus je deviens malade et extrêmement irritable je fais que d'y penser et c'est trop dur pour moi de rester plus d'une journée sans ma dose je sais pas trop quoi faire. Pour info je prend régulièrement du tramadol depuis 5 mois non stop j'ai essayé d'arrêter par moi même ça a duré deux semaine dont une où j'ai été malade, et j'ai craqué j'en ai repris.